

MI CUERPO NO ERA MATERIA, MI CUERPO NO ERA FÍSICO, OS APARENTABA, SÍ, APARENTABA, PERO ERA PURA ENERGÍA.

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

www.laverdadquelibera.mex.tl y www.facebook.com/ensenanzacristica/

LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 14 de junio de 2015
Canal: José Luis Sánchez Acosta

MI CUERPO NO ERA MATERIA, MI CUERPO NO ERA FÍSICO, OS APARENTABA, SÍ, APARENTABA, PERO ERA PURA ENERGÍA PORQUE SALIÓ DE MÍ Y ESA ENERGÍA DIVINA LO QUE HIZO ES VOLVER A MÍ REALIZADA YA.

[20150614] La paz esté con vosotros, mis bien amados, y que vosotros dejes entrar la luz a vuestra alma y así pueda estar clara, puedan ver sobre todas las cosas. **Porque es de vosotros el amor, es de vosotros la voluntad, es de vosotros la alegría, es de vosotros la tristeza, es de vosotros conocer, no conocer, porque vosotros son los núcleos, cada uno de vosotros es el núcleo de la vida, del exterior.** Este mundo terrenal, esos ambientes están así, porque vosotros eres el creador, están como vos lo ves, como vos lo sientes, como vos lo sabes, como vos lo escuchas, como vos lo palpas; todo esto es por vosotros.

En realidad Yo os te digo que vosotros eres el pequeño Dios, Dios de tus entornos, Dios de tus lados, que vosotros has hecho todo, pero todo en esta vida, en este mundo. Lo único es que estás perdido en vuestra alma y conciencia, mente, es de que no crees que eres eterno y que dentro de esa eternidad has vivido en este mundo. Porque aquí es tu casa, es tu mundo, porque aquí os te ha heredado el amado YO SOY, el amado Padre, te ha heredado, te lo ha dado con pureza, con blancura y vosotros lo has vuelto como vos lo ves, como vos lo sientes, como vos escuchas que hay, que son las cosas, de todo esto vosotros eres el Creador.

Porque es tiempo que conozcas, más bien que te reconozcas y sigas conociendo a tus entornos, sigas sintiendo, sabiendo que eres el eterno, que eres el ETERNO CREADOR de tus entornos. Cuando vos lo asimiles en tu SER, cuando vos lo asimiles ahí en tu alma, entonces ya no batallarás más, ya no existirá la lucha más, no existirá nada más que te cause tanto dolor, ya no habrá más cuando vos te hayas dado cuenta que tú eres el único Creador de tus entornos. Vosotros eres Creador, eres creador de todo lo amargo, de toda la inseguridad, intranquilidad, no paz, no amor, tú eres el Creador y salió exactamente de tu amor, porque es nada más convertir y ya están hechas las cosas. **Vosotros, pequeños Dioses, Dioses de sus entornos, creaste tu mundo para vivir y bien que lo estás viviendo,** lo están viviendo. Pues entonces, tienen el compromiso por tu Ley Divina de componer, de rectificar, de volver todo lo incierto en la verdad, toda la mentira en la verdad, toda la injusticia en justicia, todo el desamor en amor, porque es solamente convertir. Por eso les he dicho, vosotros eres el Alquimista único en tu vida, solo vosotros has podido realizar tu vida tal y como la estás viviendo, lo único es que vosotros no recuerdas que eres eterno y que vos como eterno has vivido tantas veces aquí y como eres de aquí, aquí estás.

¿Dónde irán, mis bien amados? ¿Dónde hay otro reino para ti? ¿O crees que un Dios lejos que no lo ves, te ha hecho un reino para ti? No seas como tus hermanos, pensando que todavía voy a venir, voy a venir y les voy a rescatar y voy a componer este mundo, este universo, voy a componer tu mundo, ya no creas como ellos. Porque Yo nunca me he ido, jamás me he ido de vosotros, si siempre he estado, pero siempre. En lo que están quedados mis hermanos, que son los tuyos, es en

un cuerpo, pero aun ni mi cuerpo quedó en el sepulcro, quedo allí, no. Si **MI CUERPO NO ERA MATERIA, MI CUERPO NO ERA FÍSICO, OS APARENTABA, SÍ, APARENTABA, PERO ERA PURA ENERGÍA PORQUE SALIÓ DE MÍ Y ESA ENERGÍA DIVINA LO QUE HIZO ES VOLVER A MÍ REALIZADA YA.** ¿Y dónde me he ido? ¿Dónde estaré Yo si no estoy con vosotros, si no es con vosotros que estás todavía en la tierra viviendo en un cuerpo pero no sabiendo que tú eres? Cuando lo sepas, te des cuenta de esto, entonces, sabrás que Yo Soy, sabrás que Yo Soy, sabrás que Yo Soy, mis bien amados. Y a vosotros os digo, que el Cristo, el Cristo, Yo renaceré en tu corazón, ahí saldré y viviré contigo y haremos las cosas juntos, pero no vendré, surgiré del alma. Ya que el alma es el sentimiento de vosotros, de vosotros les digo, sí, de vosotros, que no tiene nada que ver con este cuerpo mi palabra, sino tiene que ver con el núcleo que eres tú mismo, la verdad que eres tú mismo. Entonces, de ahí me sacarás vosotros al exterior y cuando me hayas sacado del fondo tuyo, entonces viviré contigo y haremos las cosas juntos, como así les dije a mis Discípulos que volvería y haríamos las cosas juntos.

Pero, no vengo, no tengo un lugar allá en los cielos, allá en lo alto y vengo a ti, no, mis bien amados. Si donde estoy contigo es en tu corazón, es decir en tu alma y cuando vosotros lo creas, creas que aun dependo de ti, entonces me sacarás de ahí adentro hecho el Cristo, hecho Jesús el Cristo, hecho el Renovado y entonces Yo te serviré. Pero tienes que comprenderte así que vos me tienes ahí en tu interno, encarcelado, me tienes oculto, porque vosotros todavía eres terrenal, eres mundanal y como mundanal que eres, que vives allí, me ocultas para hacer tus fechorías. Casi nada me sacas, casi nada, mis bien amados, siempre me tienes ahí en una oscuridad, ahí me tienes porque no quieres, cuando vas a salir me tapas, me tapas ahí en el fondo para no ver tus fechorías que andas haciendo. Esto os digo a vosotros para que sepas que Soy en tu corazón, que no vendré, porque no es así, no vendré. Tú me verás en una nube, si es la nube, es tu ignorancia, la nube es tu ignorancia. ¿Y me verás venir? No, es que me verás disolver la nube, disolver tu ignorancia.

Por eso les digo a vosotros, comiencen, sean humildes, la humildad es preciosa, es divina, es magnífica. La humildad es la llave maestra la que os te conduce a Mí mismo, sí, mis bien amados. Vosotros tienen que inspeccionarse a sí mismo, tienes que sentirte a ti mismo quién eres, a qué viniste, qué estás haciendo, qué vas hacer, cómo has sido, y cuando vos te hayas investigado, y si todavía estas ahí, no me sacarás, y si ya estás a punto de germinar, como germina una planta sobre este plano tierra y nace, entonces ya estás puesto para poder saber que todo depende de ti, pero todo depende de ti. **A vuestras vidas llega lo que vosotros mereces, no por nadie, sino por vosotros mismos. Recordad que Yo os he dicho entre vosotros, el que siembra cosecha. Vosotros tienes que saber, tienes que darte cuenta qué estás sembrando, qué estás haciendo con tu alma, porque debes saber que el que siembra cosecha, eso es una Ley perfecta en vosotros.** Por lo cual Yo te invito a que te reconozcas como un alquimista y empieces a cambiar, a cambiar tus rumbos, empieces hacer algo mejor en tu vida, para que empieces a ver cosas hermosas en tu vida. No vendrá nada hermoso, no vendrá nada a tu vida que no sea tu propia creación, como nada ha venido a tu vida ajamente.

Es tiempo que conozcan todo esto que Yo les digo, ya es el momento llegado para que vosotros salgáis de toda creencia fúnebre, de toda creencia ajena, de toda creencia que les ha tenido prisioneros, que les ha mantenido bajo un régimen que no es la verdad. Porque todavía vives de creencias impuestas, vosotros las vives, si crees que no, es tu creencia mental la que te hace creer que no, pero Yo os te digo que sí. **Cuando hagas una sola cosa en la vida, cuando hagas el bien, cuando seas humilde solamente, cuando seas prospero solamente, cuando no dañes a nadie a tu alrededor, a nadie ajeno, cuando respetes todas las cosas, entonces estás conmigo.** De lo contrario no estás, por eso os te digo no están conmigo todavía. Pero benditos sean vosotros porque estás aquí, porque vosotros quieréis, algo te ha traído aquí, lo que sea, dale gracias al Creador que eres tú mismo, porque has venido a recordar, has venido a recordar tu vida y tus pasajes, has venido a recordarlo todo y has venido a fortificar tu alma, TÚ SER, tu alma y tu mente. Si vosotros has vivido como duales es el momento de unificarte, a ser una sola entidad, porque has vivido en dualidad, cada uno de vosotros la vive y la ha vivido; y si vosotros no te arrepientes de ti mismo la vivirás todavía y entonces no podrás decir estoy contigo Señor.

Convénzanse, hermanos, convénzanse a sí mismos, no es contra nadie que tienes que luchar, que tienes que pelear, que tienes que batallar, no es contra nadie, solo vuelve a ti, no es un ir hacia afuera, sino es un venir, estar aquí dentro y desde aquí ver todas vuestras cosas. Hermanos míos, porque llenos de inmundicia están vosotros y eso es lo que tienes que convertir, cuando conviertas todo lo que está ahí en tu corazón, la vida ha cambiado, los pareceres también, y ya no hay pareceres, solo es una sola cosa. Por eso Yo os les he dicho, ¿y qué esperan?, ¿y qué esperan para hacer algo hermoso? Trabajen en vuestro mundo, pero no me refiero a este mundo global, me refiero a tu conciencia, a tu alma, preguntándote tú quién eres, a qué has venido, cuál es tu propia encomienda. Y arrepiéntete y convierte aquello en esto bueno, en este amor, en esta sinceridad, en esta paz, en esta justicia, conviértete, mis bien amados. Porque cuando comprendas todo esto, entonces te darás cuenta que no hay nadie quién te haga daño, nadie, nadie de afuera quien te haga daño. Vos no podéis hacerle daño aquél hermano, ni tu hermano puede hacerte daño a vos, solo son creencias que vosotros has tenido sobre aquello, porque lo que te hace daño no es lo que viene, sino lo que sale de tu corazón, eso es, es lo que sale de tu corazón lo que os les hace daño, repercute después en ti, no es lo que viene, no es lo que está, es lo que vosotros haces y de acuerdo a lo que hagáis, así sentirá tu corazón, gozo, felicidad o infelicidad o no habrá gozos. Así os te sentirás libre o aprisionado. Siéntelo, pues, porque eso está pasando con vosotros, hermanos míos.

Cuando vosotros comprendas, solo te des cuenta de que tú eres el CREADOR y que vos has creado todos tus entornos, de ti ha salido todo y todo vuelve a ti en su momento dado, y no lo de otro hermano vendrá a ti, no, lo que tú siembras cosechas. ¿O alguien, o vosotros en la tierra ves que alguien llega a tu casa y barre y trapea y hace lo tuyo? Hermanos, tomen conciencia de esto. Pues te dañaran a vosotros como te han dañado siempre y te seguirán dañando mientras vosotros no seas alquimista y los cambies, les des vida nueva. **Cuando todavía haya rencor en tu vida, envidia, celos, lujuria, ambiciones, venganza, pobreza; cuando no haya salido todo eso y lo tengas aquí, eso es lo que les ha hecho daño y les está haciendo daño y les seguirá haciendo daño mientras que vosotros no cambies todo esto, mientras que vosotros no dispongáis a cambiar todo esto en tu alma, en tu conciencia, mientras que vosotros no cambies todos tus entornos, mientras que todo tu pasado no lo vuelvas al presente no podrás vivir feliz, porque aquello estará contigo como ha estado.**

Solo date cuenta, solo date cuenta en ti mismo y entonces todo habrá desaparecido, porque eso existe, todo eso que te he dicho existe por ti mismo, tú que eres el Creador lo mantienes ahí y le das forma. Y dejará de existir cuando vos lo cambies todo y ya no habrá más pasados, ni habrá ya más futuros. No habrá de esas dos cosas, solo es en esta hora, eres esta hora y esta hora es la que debes vivir, vívela, vive como si fuera el último día de tu vida, vívelo; solamente transforma tu pasado, pero transfórmalo de verdad con esta conciencia limpia y entonces solo vivirás hoy, porque el pasado y el mañana no existen. El pasado es pasado, ya se fue; el futuro aun no llega, aun no llega, pues solamente estás en este instante, en este momento, solo en este momento debes fluir, solo fluir, solo fluir lo que vos desees con esta precisión tuya; la precisión es tu voluntad, es tu deseo, esa es la precisión.

Ahora, no tienen que hacer más, porque vosotros tienes miedo de vivir este momento nada más, porque tienes que sentir compañía, es tu pasado y tu futuro; si no sientes eso, sientes temor, sientes angustia, sientes que no eres nadie. **Pero os te digo, vive solo hoy y fluye más y más, date cuenta que eres el fluido divino que estas fluyendo y que, de haberlo hecho, estás atrayendo las cosas y las cosas se hacen presentes ante vosotros.** Solo hoy es tu día, solo hoy tienes que creerte que eres el CREADOR, solo hoy puedes hacer todas las cosas y las puedas sentir con gran tonalidad, las puedas sentir con grandeza si vosotros usas tu precisión. Entonces, **Yo vengo a esclarecer tu mentecita y tu conciencia, vengo hacerla clara, porque Soy la luz que ilumina a la oscuridad y la desvanece, porque Yo Soy el juez de Mí mismo, como tú eres el juez de ti mismo, tú sabes qué has hecho, qué estás haciendo y qué vas a seguir haciendo. Este momento define el futuro, porque te verás mañana en lo que has hecho.** A vosotros les digo, este es tu momento, esta es tu hora, porque la atracción, la precipitación, todo llega a vosotros en su momento, todo. Pero vosotros vivís la desgracia cuando no es lo que quieres hoy, pero lo que no quieres hoy es lo que viene porque lo hiciste en el ayer, porque es tu siembra y hoy te toca cosechar. Y entre más siembras el odio, la ambición, la avaricia,

la envidia, los celos, la perturbación a tus hermanos, el egoísmo; mientras que lo siembres y te unifiques a eso, más tarde vivirás ese momento, porque lo que siembras cosechas.

Y de esta manera Yo les digo a vosotros, **Yo os vengo a hablar contigo porque es necesario que Yo venga a exhortarte, es necesario, hermanos, que Yo os pueda hablar contigo y hablar de ti, hablar de ti no quiero decir a juzgarte, sino a conversar, a platicar como hermanos, como buenos amigos, buenos compañeros, a meditar juntos.** Es para que vos hables conmigo ahí en tu alma, en tu mentecita y Yo te escuche y Yo te pueda escuchar y tú me puedas escuchar. Y tú me puedas decir todo, ¿porque quién me hablará de que es santo? ¿Quién me hablará de una perfección en sí? Hermanos, vienes a la perfección, vienes buscando tu santidad, vienes buscando tu redención, pero hazlo, háganlo, porque la voluntad también es hermosa en el espíritu, tiene que existir la voluntad, tiene que existir ya no más deseo a lo negativo. Sino que el deseo debería de ser cambiarlo todo para ser perfecto. Porque es tu reto, hermanos, es tu reto, bien amado, convertirlo todo, ese es tu reto, convertirlo todo nuevamente. ¿O esperas a alguien que lo arregle? ¿Esperas a alguien que venga y te arregle las cosas? ¿Esperas a alguien que te lleve a algún lugar como vos quierdes? ¿Esperas vosotros siendo pecadores que un Ángel te libere y te saque de donde habrá y seguirá habiendo terremotos, temblores, ciclones, donde verás vosotros ver las aguas de los mares, de los ríos entrar en lugares? No, mis bien amados. **Tenéis que comprenderte y darte cuenta que eres tú mismo el poder y que aquí en la misma tierra podrás ver tantas cosas, calamidades que han pasado y que pasarán y que seguirán pasando, pero a vosotros no os pasará. Pero eso consiste en transformar lo negativo a positivo, en hacer un reino para vosotros bien edificado como SERES que son.**

Hermanos, pero no vivas en ese pensamiento como viven mis hermanos, que son los tuyos, que recibirán una salvación sin arrepentimiento y que vendrá alguien y los sacará de los tormentos y que vivirán un nuevo reino apartado de este mundo, no, mis bien amados, no, mis queridos hermanos. Aún los hombres, a los se hacen llamar como científicos, están haciendo, ahí en su corazón, en su mente, casas en la luna, porque saben que este mundo fracasará, saben que aquí en este mundo vosotros, todos y ellos han construido la bomba, una bomba que va a arrasar con esta tierra y que ellos piensan que estando allá no morirán, no les pasará nada. Y Yo os digo, qué equivocados están huyendo de sí mismos, porque la salvación no está allá, sino está aquí en tu corazón. Nada puede pasar en tu mundo, nada pasará si vosotros cambias, si vosotros cambias y cambian las cosas de la tierra, les dan vida a la tierra, calman la tempestad, calman todo, ¿qué habrá de pasar? ¿Qué es lo que habrá de pasar si vosotros sabéis esto? Tienes tu plena confianza, seguridad que nada te pasará. Le pasará a aquéllos hermanos que lo hagan, pero vosotros solamente lo has de mirar en los sepulcros de la vida eterna, que es en su conciencia ese sepulcro, esa ignorancia, su conciencia, que mientras ellos no liberen no podrán salir de allí. Así mismo les digo a vosotros, hermanos, porque vosotros estás vivo, estás muerto en vida. Oíd lo que os digo, porque vosotros estás muerto en vida, porque no me refiero a un cuerpo, sino me refiero a ti que guardas la ignorancia y esa es la muerte. ¡Ay, amados míos! Porque han estado en ese mundo, porque has muerto en la vida del espíritu, en la espiritualidad y vives en la mortalidad, vives en lo negativo.

Hermanos bien amados, es tiempo, pues, es hora que solamente vivas, que solamente te des cuenta que eres eterno, porque lo son, lo son, hermanos, lo son. Vosotros eres eterno, eres vida, son los papales que juegas en tu vida y que no sabes que son tuyos los que te hacen parecer morir. Más cosas de estas podría hablarles, pero siempre os he dicho: mucha es la mies, muy pequeños los odres. Pero les doy esto como un avance espiritual para que vosotros solo te des cuenta de ti mismo, todos tus sufrimientos, todas tus desgracias, todo, de ti salen, de ti nacen, todo y no dejarán de ser hasta que vosotros lo hagáis cesar, sí, hermanos. No es un Dios que te da castigo, no es un Dios que te pone a prueba, no, solo eres tú haciendo las cosas, tú viviendo como quieres vivir. Aquello florece, porque lo negativo también es una rosa, una rosa con espinas que nace y florece, así como el amor, así como el amor nace y florece y da su fruto y vuelve a rendirle tributo a su Dios, a su Dios que eres tú mismo, de ti sale y vuelve a ti. Pues entonces, ¿a quién culpas? ¿Y a quién seguirás culpando de tus desgracias? De ese no puedo, de ese estoy acabado, de eso no me sale. ¿De eso a quién culparas, mis bien amados? ¿A quién le dirás: por tu culpa? ¿A quién culparás, pues, sabiendo que eres tú el responsable de tu vida? Está bien, esto está contigo porque tú lo has hecho. Ahora, cámbialo. Si

vosotros me preguntáis, ¿y cómo lo he de cambiar? Solamente te diré: El amor vive, la paz vive, la bondad vive, la justicia vive y vive en tu corazón. Pues solamente sé eso, sé eso y aquello morirá. Lo que te quiero decir con la muerte es que cambiará, se volverá otra vez a su cauce, al verdadero cauce de la vida y será. Y entonces te habrás dado cuenta que eres eterno y eres el poder y eres la fuerza y eres todo.

Pues, vosotros, ¿a quién esperan? ¿a quién esperan vosotros para cambiar, para ser en este momento así como Yo os te digo que Soy? Porque vosotros estáis en espera de algo, ¿pero de qué? Si eres tú, solo tú. **Esta vida, este mundo, las cosas que haces tómalas, es un juego lo que haces, es un juego de la vida y vosotros le has llamado trabajo, le has llamado quehaceres, vosotros le llamas lucha, vosotros decís estoy luchando, estas cerrado ahí y no es nada de eso. Tómallo como lo que es, un juego de ti mismo, tómallo así y verás que tu vida, que vos mismo vas a sentir una liviandad que está en tus entornos.** Hermanos, porque vosotros los campesinos vas y dices, cuando tu hermano te pregunta, ¿y a dónde vas? Voy a trabajar a mi terreno, voy a hacer la lucha. Hermanos, y eso te da cansancio, te hace impotente, eso te da más de aquello mismo. **Pues les digo a vosotros, mis bien amados, no es luchar, no es trabajar, no es nada de aquello, solamente es jugar porque eso es lo que han sido toda la vida, en todas tus existencias, has jugado, has jugado con tu poder, has jugado y lo que has pensado eso es lo que ha salido. Vosotros jugaste al no hay nada y ves no hay nada, vosotros así jugaste el no puedo y ves el no puedo, el no poder; vosotros pensaste jugar, convertir todo lo bueno en malo y exactamente eso hay en tu mundo, hay en tus entornos.** Hoy mismo vosotros pensáis que estás viejo y eso va apareciendo paso a paso, porque vosotros decís me estoy volviendo viejo, paso a paso vas viendo tu proceso y lo vives. Y así vas sometiendo a tu cuerpo bajo esas reglas tuyas y se hacen al final. Pero eso es de vosotros mismos, lo has hecho, vosotros que eres Dios lo estás haciendo con tu poder, vosotros decís está fregado todo y aparece está fregado todo, vosotros dices, los frutos de los árboles no dan ya más frutos y estos están acabados. Vosotros eres quien haces todas las cosas en la tierra, todo lo adverso lo vives y está a la vuelta de tu casa, no me refiero a tu casa hecha de material, no, me refiero a tu mente, tu conciencia y por añadidura a tu cuerpo mismo, tu cuerpo que es tu casa.

Y todo está así en vosotros, y cada uno de vosotros está viviendo lo de él, lo que ha hecho. Hermanos, hermanos míos, es el momento de cambiar, es el momento de transformar para que veas lo que vos quieres ver, porque te digo, no hay nada de la nada, todo es causa y efecto. ¿No Yo os lo he dicho por milenios, el que siembra cosecha? Vayan quedando claros porque Yo Soy la luz que viene a iluminar tu mente, tu conciencia, tu alma misma, a ti mismo, tú que eres el CREADOR y que estás haciendo, pero no te das cuenta que tú ERES. Hoy llego el momento de un darte cuenta, hazlo, vive con esta blancura, con esta alegría. Cámbialo todo, porque vosotros tienes el poder, vosotros lo eres, solamente es que el poder lo tienes a la inversa. ¿Sabes por qué te digo esto? porque vosotros dices no puedo y no puedes, ese es tu poder; porque dices no hay y no hay, ese es tu poder; porque dices estoy impotente y estás impotente, ese es tu poder, pues lo estás empleando en lo adverso, en lo negativo, no en lo positivo, no en la alegría, no en la construcción, sino en la destrucción. Porque vosotros has vivido tantos tiempos así, pero tantos tiempos, te digo, tantos miles de años.

Si Yo te he venido siguiendo, hermanos, Yo el Cristo he venido siguiéndote desde hace miles de años, te he venido siguiendo porque has corrido como un loco en la vida, solo has sentido la embriagues, el enloquecimiento de la ignorancia y la ignorancia te ha vuelto ciego y te tiene atrapado bajo sus formas, pero esa ignorancia nació de ti una vez y vosotros no os te acordáis, pero esa es creación tuya. Sean benditos, hermanos míos, llénense de gozo porque Yo Soy gozo, llénense de paz porque Yo Soy paz, llénense de dulzura porque Yo Soy dulzura, llénense de vida porque Yo Soy la vida, llénense de placer porque Yo Soy el placer con vosotros.

Benditos sean, Yo hasta aquí dejo mi mensaje, Yo hasta aquí os te dejo, pero ojalá y quedes prendido, porque Yo te dejo prendido, dejo esta linterna ahí en tu corazón para que estés viendo tus cosas. Benditos, sean y os te digo, hasta pronto hermanos míos.

-Habla el hermano Placencia: Maestro, ¿por qué el nombre de Cristo, cuál es su origen, de dónde viene?

Solamente cree que tú eres el sacrificio de ti mismo, que estás sacrificando, que te estás sacrificando en todas las cosas negativas, las estás cambiando y estás aquí, ahora mismo. Solamente eso cree, mi bien amado. Porque Cristo es conversión, Cristo es Alquimista, porque es cambiar lo malo en bueno. Pues entonces, vos eres un Cristo. Cristo está cambiando, Jesús está cambiando en Cristo. Porque Cristo es sacrificio de sí mismo, Cristo se ha renovado y está renovando todo a su alrededor, solo Yo Soy vuestro espejo, un Cristo para ti. Pero vos eres un Cristo y lo serás deliberado cuando vos hagáis las cosas de sí mismo, cuando ya vos te hayas convertido en un Alquimista. Y entonces tus hermanos te verán y te dirán Cristo, porque sabrán que has sacrificado. Solo la palabra, es palabra de sacrificio, pero es para el mundo, para mi Humanidad que no se conoce. Pero cuando vivas como Yo, ya no estarás como Cristo, te dirán que eres el Cristo, pero vos sabrás que ya no eres el Cristo, que no eres Cristo, que eres un SER UNIVERSAL habiendo culminado su vida, toda la vida, todas las cosas de este mundo. Pero para la humanidad, tus hermanos, serás un Cristo como Yo lo Soy contigo. Más adelante sabrás de ti esto, mi bien amado. Benditos sean, pues, y hasta siempre, hermanos.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de "El Libro de la Verdad"

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia. Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.